

BRAND
CORNER
WWW.DF.CL

PATROCINADO POR

Caja Los Andes

STARTUPS CHILENAS DEL FONDO TECLA SALDRÁN AL MUNDO EN EL CONGRESO WORLD SUMMIT AWARDS

Este mes llega por primera vez a Chile el congreso World Summit Awards (WSA), iniciativa que busca destacar a las mejores startups tecnológicas con soluciones innovadoras y que tengan un impacto social. Diversos emprendimientos chilenos, miembros de la comunidad TECLA de Caja Los Andes, serán parte de esta actividad como una vitrina internacional para su trabajo e impacto.



Caja Los Andes, a través de su programa TECLA, apoya emprendimientos con impacto social.

La primera versión en Chile del congreso mundial de startups World Summit Awards (WSA) marcará un punto de inflexión para el ecosistema emprendedor nacional. El encuentro, uno de los más importantes a nivel global para el emprendimiento, se llevará a cabo desde hoy y hasta el 17 de abril en Frutillar, en la Región de Los Lagos, y será una instancia para potenciar las conexiones de los emprendedores chilenos que están desarrollando soluciones innovadoras para alcanzar un futuro sostenible.

Uno de los protagonistas del evento será Caja Los Andes, no solo en las distintas actividades de conexión y networking, sino también porque los emprendimientos que están participando en la categoría internacional de la séptima versión de su fondo de innovación Talento Emprendedor Caja Los Andes (TECLA), podrán exponer ante relevantes figuras globales sus proyectos y pasar a la gran final del proceso, que anunciará sus ganadores durante junio.

"Desde Caja Los Andes, impulsar espacios como el WSA nos hace sentido. La innovación y la sosteni-

bilidad están integradas profundamente en nuestro propósito: la construcción de bienestar integral y una buena calidad de vida no es posible si no se hace atendiendo las necesidades del presente con soluciones que proyecten un futuro a largo plazo. Y ahí la colaboración con el ecosistema emprendedor es clave, porque tiene la agilidad para proponer rutas innovadoras y efectivas", señala Nelson Rojas, gerente general corporativo de Caja Los Andes.

TECLA es el fondo social de Caja Los Andes que lleva siete años apoyando a emprendimientos en sus etapas de consolidación, expansión e internacionalización. Pero más allá que un impulso financiero, el fondo trabaja a través de tres líneas estratégicas: el impulso al emprendedor, a través de capacitaciones y talleres; la visibilidad y difusión en los espacios de los que participa Caja Los Andes; y la conexión con empresas, a través de encuentros como el TECLA Business Connect, en donde los emprendedores pueden conectar con empresas adheridas a Caja Los Andes.

Algunos casos de éxito de TECLA son Photio, -ganador de internacionalización en TECLA 6-, un

aditivo que al aplicarse en pinturas captura el CO2 del ambiente, y Reciclapp, una aplicación móvil que gestiona y optimiza el proceso de reciclado, conectando a personas y organizaciones con recicladores.

"Llevamos bastantes años impulsando el talento nacional de emprendedores chilenos que ya han logrado escalar a nuevos mercados. Creemos que eso se va a traducir el día de mañana en soluciones mucho más innovadoras, pero también en la construcción de un ecosistema sólido y con experiencia para hacer frente a los urgentes desafíos que tiene nuestro país en ámbitos tan relevantes como la salud, la educación y el bienestar financiero", enfatiza Marie Auteoche, gerente corporativa de Transformación y Sostenibilidad de Caja Los Andes.

En ese sentido, y en línea con la premisa de este año de TECLA, "Desafío Bienestar del Mañana" -que convocó soluciones en bienestar físico y mental, salud financiera, turismo sostenible, entre otros-, WSA busca convocar a la comunidad mundial para

seleccionar y promover las mejores soluciones de impacto digital que contribuyan a alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas (ONU).

Para impulsar el emprendimiento con resultados significativos, Caja Los Andes ha potenciado el trabajo colaborativo, las alianzas y la búsqueda de sinergias con otros actores. En TECLA son clave, por ejemplo, Endeavor y Socialab, socios estratégicos de la caja de compensación en la búsqueda de un mayor desarrollo de este ecosistema de emprendimiento.

Para Fernanda Narváez, directora de Acceso a Mercados de Endeavor Chile, la presencia de TECLA en el congreso WSA supone "una muy buena oportunidad para darle visibilidad a las soluciones que se están generando en Chile para el país y para el mundo, porque tendrán la oportunidad de conectar con potenciales inversionistas, socios o clientes, además de participar en diversas mesas de conversación con expertos".

Turismo sostenible y cohesión social al centro de la agenda

El congreso WSA aterriza en Chile con tres focos: impulso al emprendimiento, repensar el cambio climático y la construcción de cohesión social. Para abordar estas últimas temáticas, Caja Los Andes abrirá las puertas de su Hotel Punta Larga, certificado por Sernatur con el Sello S de Turismo Sustentable, a la comitiva internacional del congreso.

En la visita realizarán un recorrido para conocer en profundidad el plan de biodiversidad del hotel, el que tiene como objetivo conservar y proteger las especies nativas del lugar. También participarán en un taller de artesanía para explorar prácticas locales en torno a lana y el tejido. Finalmente, podrán degustar productos de la red de proveedores locales, para interiorizarse de la importancia de las comunidades y el impulso al comercio local en la cadena de suministro.

Esto se enmarca en la estrategia de turismo sostenible de la red hotelera de Caja Los Andes, en la que entre otras cosas, se priorizan productos y proveedores locales en las preparaciones culinarias de los restaurantes, la reducción del uso de agua y también la gestión de residuos. Además, dentro de las instalaciones está el Mercado Raíces, una tienda de artesanías que exhibe creaciones con pertinencia local y que refleja la cultura y la historia, todos agrupados en el colectivo Deco Calén.



Diario Financiero

<https://www.df.cl>Link:
cajalosandes.cl/tecla